

# Das drehende Haus: Immer Richtung Sonne

Quelle: Bayernmagazin vom 17.04.2014

Rolf Friedenstab ist nach eigenen Angaben ein „Tuer“ und kein Träumer. Und deswegen ist sein drehbares Haus auch nicht nur eine Spinnererei. Es dreht sich immer nach dem Stand der Sonne und spart so Energie.



Der Anfang ist gemacht: Der Sockel des Hauses ist bereits gegossen.

Bei dem Projekt handelt es sich sogar um ein Plus-Energie-Haus, das mehr Energie erzeugt, als es benötigt. Der Sockel des Hauses ist bereits gegossen, in einem Monat soll das Haus darauf montiert sein.



Baustellenbesichtigung: Bauherr Rolf Friedenstab (links) gemeinsam mit Stefan Hinterleitner vom Regionalmanagement Coburg auf der Baustelle.

Die Energie für sein neues Heim liefert eine Photovoltaikanlage. Und sollte der Strom doch mal ausfallen, kann Friedenstab den Mechanismus sogar mit einem Heimtrainer im Keller antreiben. Das Konzept überzeugt auch Stefan Hinterleitner vom Regionalmanagement Coburg - trotz der Mehrkosten von 60.000 Euro für den Drehmechanismus.



Keine Träumerei: So soll das fertige Haus eines Tages aussehen.